



個性出して顧客を獲得

熱血店舗制度利用して出店 越野祐子さん(51)

中心市街地の空き店舗を利用して新たに新店を出す企業や個人をサポートする熱血店舗制度。その第一次募集で今年四月に中央通り商店街に出店したGコーポレーションのデザイナー越野祐子さんに話を伺いました。

以前からデザイナーとして市内でブティックを経営していましたが、店で洋服を販売していましたが、主な仕事は、自社ブランド「G」の洋服デザインを東京をはじめ全国の洋服企業へ提供することです。そのため、商談などで県外業者との行き来も多く、交通の便が良い高崎への移転を

考えていましたが、今の店舗を利用して前橋に残ってほしいと誘いがあり、わたしも前橋が好きだからここで仕事を続けようという決心し、熱血店舗に応募しました。

来店するお客様には、基本的に一人一人デザインを起こし、その人の個性やニーズに応じて作っています。ですから、お客様に対してオンラインワンストップだと思っています。うちの洋服はシンプルで値段の割に高級感があると言われる、東京など県外のファンも多くいるんですよ。

中心市街地に出店して驚いたのは話には聞いていましたが本当に人通



一人一人寸法を合わせてデザイン

りが少ないことでした。わたしの店には市内外から特定の人に来てくれますが、仕事帰りの女性を通りかかるところには、通りの店のシャッターがほとんど閉まって街灯も消えてしまい、買い物をしたくてもできないのは不便だと思います。

実際に今は人が少ないのだから、量販店と同じことをやっていては駄目です。逆に、店の個性を出し、独自の顧客を獲得する努力、専門性を生かせば、人が集まると思います。中心商店街に大型店が無くて、地元オンラインワンを目指して個々の店が頑張れば、中心市街地全体が盛り上がるはず。

空き店舗をもっと活用できるような環境を整え、若い人たちが熱血店舗でどんどん出店できるようにしてほしいですね。

いつかは前橋の名物に

トンカツうどんで活性化

森田武徳さん

市街地活性化研究会が前橋名物を目指して考案したトンカツうどん。その取り扱い第一号店となった中央通り商店街にあるパーラーレストランモモヤの主人・森田武徳さんに話を伺いました。

トンカツうどんは今から二年前、研究会のメンバーが地元の食材を使って前橋の名物になる食べ物を作ろうと思案して生み出されました。研究会の川鍋さんがうちの調理場を使い、わたしもアドバイスや手伝いをして試作したところ、これはうまいという話になりました。その後、新聞で取り上げられたり、NHKの料理番組で賞もいただいたりしたんです。

以前から趣味でうどんを打ってはいましたが、店のメニューには載せていませんでした。トンカツうどん



限定20食で人気メニュー

を出すことになったので、夜なべで作り方や味の研究を重ねました。さっぱりと食べられるよう、大根おろしや根ショウガを使うのは当店オリジナルです。とんかつは、客層を考えてヒレ肉を使い、味も薄味でとても満足のいく物に仕上げました。

最初はうどんの上にとんかつを四切れ載せていたのですが、あるときお客様から「最初はとんかつを二つだけうどんの上に乗せ、残りの二つは後から入れれば汁を吸い過ぎないでおいしく食べられる」と意見をいただいたんです。そのとおりだと思って今のスタイルにしました。別皿のとんかつにソースを掛け、ライスを注文して食べる若い人もいますよ。小さい店だからこそ、お客様との対話の中からきめ細かく柔軟な対応ができるんです。

商店街の店は、郊外の大規模店などの価格競争では勝てません。大手にはできない手作りと、お客様に対する気遣いなどのソフト面に対抗するしかないと思っています。お店の個性やキラリと光る魅力がないと続けられないでしょう。

アクセスに便利



平成十四年から運行を始めたマイバスは、中心市街地へのアクセスを高めようと銀座通りへ乗り入れています。市民の皆さんと行政が協力して生み出したコミュニティバス。コースをはじめ愛称やデザインなど、市民の皆さんの意見を基に決定しました。料金は全区間百円で、北循環と南循環をそれぞれ二十分間隔で運行。有害な

排気ガスを出さない天然ガス車を使用し、ノンステップ乗車も可能です。

人通りの多い銀座通りを通行するときは、音楽を奏でながらヘッドライトを点灯し、道行く人へバスが近づいたことを知らせます。また、時速十以下で走行し、歩行者の安全を確保しています。

…問い合わせは交通対策課 890 6262へ。

光で美しい彩り



広瀬川河畔では、毎年秋から冬にかけてイルミネーションを点灯しています。

今年は、諏訪橋から比刀根橋までの各橋にかつての「糸のまち」をしのばせる座繰りの模型を取り付け電球を点灯。ほかに、中心市街地を光の輪でつなぐ「光の回廊」や各商店街によるイルミネーションの競演も行われています。家族や友人と、美しい光の世界を楽しみませんか。日時：1月31日 まで、午後5時～午前0時 点灯区間：諏訪橋から比刀根橋までの広瀬川河畔緑地

…問い合わせはまえばしライトアップ実行委員会(にぎわい課内) 210 2188へ。